



いわせ たつや
岩瀬 竜弥

竜美丘スタイル

ともに「笑顔」「学び」「感謝」を毎日 授業で輝く竜美っ子

輝いた、ふるさと竜美丘を受け継いだ



最高の運動会日和となった18日(土)。保護者、地域の皆様にご参観いただきまして、ありがとうございました。岡崎市の気温が25℃を突破して夏日となり、途中10分間の休憩と健康観察を実施。体調不良や事故なく無事に終えることができました。また、終了後に片付けのボランティアに多くの方がご協力くださり、中には卒業

生まで参加して、短時間で終わることができました。この温かさがあつての竜美っ子。感謝の気持ちで一杯です。

開会式で、私から大切な3つの言葉を確認しました。

- 「えがお」・・・転んでも泣きません、笑顔で最後まで
- 「まなび」・・・自分ができるようになった、成長できた
- 「かんしゃ」・・・ぜひ応援を、そして、ありがとうを

また、6年生には、①「一緒に踊る」「一緒に走る」最後の運動会であること、②この仲間によかった、この学校によかった、③バトンを5年生に、竜美っ子に必ず渡して、とお願いしました。皆さんには子供たちの姿がどう映ったでしょうか。予行なし、打合せのみで考えて動く高学年。さらに「閉式の言葉」のあと自然と拍手に包まれた会場。

演技、競争と同様に目頭が熱くなりました。

輝いた、ふるさと竜美丘を受け継いだ竜美っ子。ぜひほめて、ギュッとしてくださいね。



運動会「開会式」 学級委員委員長より

いよいよ、待ちに待った運動会が始まりました。今年の運動会のテーマは、「心を燃やせ 竜美っ子」です。

自分史上と言っても、ひとりで頑張るわけではありません。竜美っ子全員が自分の心を燃やして、全力で取り組んでこそ、最高の運動会になります。

今日は、今まで練習してきたことを発揮して、自分が納得いくような演技をしましょう。競技では、勝ち負けだけにこだわるのではなく、お互いに応援

し合っって楽しむ気持ちをお忘れなないようにしましょう。お互いのよいところを認め合うことで、絆が深

まります。竜美っ子の絆を、この運動会を通してさらに深めましょう。竜美っ子全員で運動会を盛り上げ、今までの運動会を超えた、竜美丘小学校史上最高の運動会にしましょう。